



Monreal: Candidaturas armadas desde el poder serán endebles

El coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, confirmó que no fue invitado al llamado "Desayuno de la Unidad" que organizó la dirigencia nacional de ese partido en el marco del arranque rumbo al 2024 que hicieron en Toluca.

Agregó que "desde el poder se pueden construir candidaturas, pero serán endebles, caprichosas y pueden fallar". Aseguró que es un "timbre de orgullo" que lo hayan excluido de esa pasarela de presidenciables de Morena y vaticinó que vendrán meses difíciles para Morena, pues "serán constantes los enfrenta-



Ricardo Monreal no fue requerido.

mientos" entre los aspirantes "destapados" por el mandatario. "Ya se están generado las facciones y nos vamos a enfrentar...", advirtió.

El senador morenista dijo que el cónclave de Morena podría ser catalogado como un acto anticipado de campaña. En conferencia de prensa, confirmó que no fue invitado a Toluca.

DELGADO NO LO INVITÓ

Reveló que el presidente de Morena, Mario Delgado, le llamó por teléfono para que convocara al mitin a los senadores morenistas, pero fue excluido del desayuno al que asistieron los líderes del partido y los aspirantes presidenciales.

"Soy de las personas de las que piensan que no será violando la ley como honraremos la democracia y las mejores prácticas políticas. Para mí no es adecuada la utilización de recurso públicos para las promociones

personalizadas de manera anticipada, y yo continuaré desempeñándome con firmeza y apego a ley, voy a seguir siendo leal a los principios que originaron la formación de nuestro movimiento", declaró.

NO DEBE IRSE

Al respecto, la vicecoordinadora morenista en la Cámara de Diputados, Aleida Alavez Ruiz, opinó que Monreal no debe "desprenderse" de Morena, se debe "transitar de manera conjunta", porque entre los hoy presidenciables del partido "nadie vale más ni vale menos".

"Es un político muy experimentado y yo creo que podríamos transitar de manera conjunta. No entiendo por qué no asistió al evento de Toluca, a mí me hubiera gustado que estuviera, es respetable su opinión, pero el llamado es a la unidad, no a los desprendimientos", comentó la legisladora federal ●